

L'ancien directeur général de Tradex Sa, qui s'est vu froidement écarté de ladite entreprise reprend du service dans une autre structure du même acabit.

Le conseil d'administration de Gulfin SA a tranché. Perial Nyodog est désormais le président du conseil d'administration de cette entreprise qui est spécialisée dans la distribution de produits pétroliers. L'annonce légale rendue publique le 12 mars 2021, et qui est signée de Me Régine Dooh Collins, notaire à Douala informe: « ***Suivant procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire de la société Gulf of Guinea Investment Shipping and Trading Corporation, en abrégé Gulfin S&T Co SA, les administrateurs ont ratifié la cooptation de Jean Perrial Nyodog en qualité de nouvel administrateur pour une durée de deux ans, qui prend fin à l'issue de l'assemblée appelée à statuer sur les comptes de l'exercice clos le 31 décembre prochain*** ». *

Pour l'heure selon les informations publiées sur le site investiraucameroun.com, il est difficile de dire si M. Nyodog a été coopté en tant qu'actionnaire ou pour son expertise dans le secteur pétrolier. Ce qui est sûr c'est qu'au vue de sa riche expérience engrangée au sein de Tradex SA et de la SNH, il possède toutes les qualités nécessaires pour assurer cette tâche.